



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4614](http://www.m-oi.fr/4614)

2 Pièces

27 m<sup>2</sup>

Réf. 4614-EB0.

128 000 €

Embrun

Appartement à vendre (05200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Embrun vous propose à la vente cet appartement T2 de 27 m<sup>2</sup>. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4614 (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier d'Embrun vous présente à la vente en exclusivité cet appartement T2 de 27 m<sup>2</sup> avec balcon, idéalement situé proche du centre-ville d'Embrun.Situation et contexte :Situé proche du roc d'Embrun, cet appartement se trouve à proximité immédiate des commerces et des commodités essentielles, avec un accès facile au ...

M-OI Embrun offers for sale this 27 m<sup>2</sup> one-bedroom apartment. The property address, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference undefined (Direct link on the photos)The Embrun Real Estate Office presents for sale exclusively this 27 m<sup>2</sup> one-bedroom apartment with balcony, ideally located near the city center of Embrun.Location and context:Located near the Roc d'Embrun, this apartment is in the immediate vicinity of shops and essential amenities, with easy access to the city center on foot.Interior ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4614](http://www.m-oi.fr/4614)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4614](http://www.m-oi.fr/4614)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4614](http://www.m-oi.fr/4614)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4614](http://www.m-oi.fr/4614)